

TOP

Fortlage-Nr.

1218/2017



CDU

Mainz-
Altstadt

Anfrage

Ortsbeiratssitzung am 13.9.2017

Sachstand

Seit langer Zeit beschweren sich Anwohner rund um das frühere Allianzhaus über erheblichen Geräuschpegel, der besonders in den Nachtstunden, zwischen 23 Uhr und 4 Uhr morgens, vor allem aus einem Musiklokal kommt. Leider wurde von Seiten der Verwaltung nie etwas dagegen unternommen. Nun wird das Gebäude seit April 2017 als Unterkunft für geflüchtete Menschen genutzt.

Bei der Einweihung der Unterkunft wurde auf Anfrage zu dem Lärm dem diese Menschen nun ausgesetzt sind gesagt, verschiedene Maßnahmen seien ergriffen worden, um den evtl. Lärm zu verringern. Doch der Lärm geht weiter. Von Ehrenamtlichen hört man, daß viele dieser Menschen Nachts nicht schlafen können, allerdings Angst haben Beschwerden zu äußern. Am 16.01.2017 wurde eine Baugenehmigung erteilt.

Anfrage:

- 1) Welche Lärmbegrenzung ist in dieser Baugenehmigung des EG und KG vorgesehen?
- 2) Welche Kontrollmöglichkeiten sind für diese Obergrenze vorgesehen?
- 3) Wurden schon Lärmmessungen vorgenommen?
- 4) Wenn ja, wann, von wem und mit welchem Ergebnis?
- 5) Wenn nein, warum nicht?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Barbara Both

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>